

LUEGO DEL OPERATIVO IMPLEMENTADO EN MICHOACÁN...

Sin riesgo el plan de seguridad: Ebrard

LETICIA PAULA CRUZ

El jefe de Gobierno del Distrito Federal, Marcelo Ebrard, afirmó que no está en riesgo el Acuerdo Nacional por la Seguridad, la Justicia y la Legalidad, luego del operativo implementado por la PGR en Michoacán.

Sin embargo, ratificó que en el combate al crimen organizado y el narcotráfico "hay que actuar de manera coordinada y eso hará que seamos más eficaces, más eficientes".

Aunque aclaró que esto no significa que a los gobernadores se les avise de todos los operativos. Por ejemplo, dijo, en el DF la PGR hace muchos operativos, pero una vez, hace tiempo, se armó una balacera en la delegación Azcapotzalco y la Secretaría de Seguridad local tuvo que intervenir. De no haberlo hecho, aseguró: "¡los acaban ahí!, por eso hay que actuar de manera coordinada".

Así se expresó el Ejecutivo local luego de la inauguración en compañía de su esposa Mariagna Prats, el Centro de Desarrollo Comunitario Jalapa El Grande, en la delegación Álvaro Obregón.

Al respecto, subrayó: "esto es construir equidad en la ciudad. Cuando hablamos de equidad quiere decir que hagamos un esfuerzo muy especial, muy grande todos los días para que los que tienen menos, los que están en desventaja, los que no tienen acceso a servicios, los tengan".

La obra tuvo una inversión de 16 millones de pesos y brindará servicios de medicina interna, dentales, psicología y asesoría jurídica. Su diseño archi-

tectónico cuenta con espacios para brindar accesibilidad a personas con discapacidad y público en general.

ROMPEN TUBO DEL CUTZAMALA

La ruptura de un tubo en un acueducto del Sistema Cutzamala provocó que ayer saliera de operación una de las dos líneas que abastece a la ciudad del vital líquido, informó la Comisión Nacional de Agua. Con ello, el suministro de agua en el Valle de México se redujo 50 por ciento.

"Una constructora del Estado de México que realiza obras en Atlacomulco nos rompió un tubo y tuvimos que cerrar la Línea Dos", se informó. Este accidente adelantó la reducción en el suministro que estaba programada para el fin de semana.

La escasez de agua afectará a cerca de dos millones de habitantes que se abastecen del Cutzamala, a quienes se les exhorta a ahorrarla.



Marcelo Ebrard y Miguel Ángel Mancera en la firma de convenio entre la PJGDF y la Subsecretaría del Sistema Penitenciario

